



ENCUENTRO DE LA CMDs REUNIÓ A AUTORIDADES DEL SECTOR.

“Recreos divertidos” parte del plan Cmds para enfrentar la violencia escolar

IMA. Seminario abordó presente de planteles escolares de la capital regional.

La Corporación Municipal de Desarrollo Social (Cmds) realizó nuevos anuncios de acciones en contra de la violencia escolar en el marco de un seminario denominado “Convivencia, exclusión y cultura de paz”.

Las medidas adoptadas son reactivar la mesa de convivencia escolar, cambiar la manera de hacer los recreos y seguir con las ferias de prevención de la violencia, para así ir generando ‘válvulas de escape’ para la violencia en el entorno educativo.

Así lo anunció el secretario general ejecutivo de la Cmds, Jonathan Vergara, quien expresó que las medidas que se implementarán apuntan a fortalecer la convivencia y resolución de conflictos al interior de los establecimientos.

“Estamos en proceso de llevar a cabo tres medidas. Una de ellas es reactivar la mesa de convivencia escolar que lidera la Delegación Presidencial donde se convoca a varios actores importantes dentro del proceso educativo. Lo segundo es realizar ferias de promoción de prevención de la violencia en los establecimientos y junto a ello, la implementación a partir del segundo semestre, de recreos ‘divertidos’ para descomprimir las tensiones que pueden existir dentro de las comunidades educativas”, indicó.

NO DETECTORES

Al respecto, el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, indicó que “somos parte de este problema de la violencia y la falta de buena convivencia escolar

“Nosotros como sostenedor, tampoco podemos pedir que revisemos mochilas ni poner detectores de metales”.

Sacha Razmilic
Alcalde

que afecta a la sociedad. Lo que pasa en la sala de clase, lo que pasa en el patio, también está conectado con lo que pasa en las casas, en los trabajos, con lo que pasa en nuestros espacios públicos, pero el hecho de que sea esté en muchas partes no significa que tengamos que decir, ‘Esto no es un tema nuestro’.

“En ese sentido, queremos dar un puntapié inicial desde la sala de clases a través de este tipo de actividades donde especialistas y expertos muestran maneras de abordar el problema y análisis de lo que está pasando. Hay que abrir esos debates y de esa manera generar soluciones”, agregó el edil.

Por último, el alcalde Razmilic señaló que “las actividades que realicemos tienen que estar cruzadas, no solamente es educación, también es deportes, cultura, tenemos que generar válvulas de escape. Nosotros como sostenedor, tampoco podemos pedir que revisemos mochilas ni poner detectores de metales, eso tiene que ver más que ver con legislación y con alineamientos del Ministerio de Educación. Pero queremos ser un buen sostenedor, generar los espacios y buscar una solución”, precisó. ☞